

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-
und Energiearbeit



Liebe Licht Leben

Ludwigsplatz 6a
D - 83022 Rosenheim
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Energielagebericht Januar 2012

Die Erdenergie ist in den letzten Wochen sehr intensiv, aber instabil und brüchig. Die Energien werden schubhaft, vehement und relativ kurz über wenige Tage freigesetzt. Vorher war der Verlauf von Energieschüben immer eher mittelfristig. So wechseln sich Kraftschübe mit Stillstand ab.

Verbunden mit der Zeitenergie entsteht dadurch viel Unsicherheit. Erkennbar ist es beispielsweise daran, dass sich viele Menschen schwer tun, längerfristig zu planen und sich zu motivieren vorwärts zu gehen. Dadurch ist für viele auch der Jahreswechsel gefühlt anders abgelaufen, als in den Jahren zuvor.

Zeit- und Erdenergie rütteln momentan energetisch an den Menschen, wodurch es zu dem Gefühl der strukturellen Unsicherheit kommt. Der Fluss, der vorher über längere Zeit selbstverständlich war, ist dadurch wie abgerissen. Wichtig ist es aus diesem Grund, flexibel zu sein und gleichzeitig den Fokus trotzdem auf die eigenen Visionen zu halten. Dies wird sich voraussichtlich noch einige Zeit fortsetzen.

So wechseln sich in diesen Energien auf allen Ebenen die Energiequalitäten, beispielsweise von Gefühlen ab. Im zwischenmenschlichen macht dieser Wechsel den Umgang miteinander manchmal schwierig, da nicht immer alle mit derselben Energiewelle verbunden sind.

Auch spirituell haben manche Menschen die Schwierigkeit ihre Kraft zu lenken, da auf der einen Seite die Kraft zwar vorhanden ist, aber die Motivation sie mangels einer klaren Vision, plötzlich wie versiegt ist.

Auf der emotionalen Ebene empfinden sich viele wie in einer Depression. Dennoch liegt unter den oberflächlichen Gefühlen, wie beispielsweise Traurigkeit oder Stillstand, ein sehr positives Potenzial, welches nur gerade auf Grund der Erdenergien nicht frei fließen kann.

Die Energien wirken nicht unbedingt auf bestimmte Chakrenbereiche. Nur das 3. Auge ist bei den meisten angesprochen, wo Festigkeit gelöst wird und die Kraft sich sehr intensiv ausdehnt. Körperlich wirkt sich dieser Schub in Spannungen und Kopfschmerzen aus.

Wie schon die letzten Male vorausgesagt, wird auch 2012 nochmals klare Entscheidungen und die Eigenverantwortung jedes einzelnen fordern wird. Für die Anbindung an den eigenen Weg wirkt daher momentan die Energie der Entschlusskraft.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 02.03.2012.